



# 1月 すみれだよい

令和8年1月発行

## あけましておめでとうございます

お正月はいかがお過ごしでしたでしょうか。長いお休みを終えて、笑顔いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。新しい年も一人ひとりにとって楽しく充実したものとなるよう、今年も元気いっぱい過ごしていきたいと思います。本年もよろしくお願ひいたします。



### 12月のすみれ組の様子

天気の良い日には、寒さの中でも外に出てのびのびと身体を動かす子どもたち。外に出ることを伝えると、「やったー！」「よっしゃー！！」とはりきって準備をしています。防寒具も自分で着ることに挑戦し、着ることができると、「先生！できた！」「自分でしたよ！」と自信に繋がっている様子です。また、困ったときには「手伝ってください」と自分から声をかけて解決しようとされています。いざ外に出ると、鬼ごっこ、かくれんぼ、鉄棒、砂山作りなど誘い合って遊びが始まります。お友だちと一緒にする遊びは楽しさ倍増！！寒さも吹き飛ぶ元気な声が広がっていきます。

室内でも身体を動かしたり、製作をしたりして楽しみました。ボールに触れながら様々な動きに挑戦したり、朝の短時間でも平均台やマット等を使いながら全身を動かしたりしています。最初は慎重だった子どもたちも慣れてくるとだんだんスピードアップ！身体の動かし方が上手になってきて、体力もついてきたように思います。

製作ではクリスマスのお店屋さんごっこに向けて、商品・飾り…と色々作りました。自分が何屋さんをしたいか決め、協力して一生懸命準備！子どもたちから「〇〇作りたい！」という声もあがり、計画の段階から当日まで楽しみにしながら取り組んでおられましたよ。当日はもちろん大盛り上がり！大繁盛のお店屋さんでした。

手作りの年賀状も作りました。もうお家に届いたことだと思います。馬の顔は小さかったですが真剣な表情で切っておられましたよ。また、完成した年賀状を持って、自分たちでポストに入れに行くことも体験しました。「郵便屋さんが届けてくれる？」「お家に届く？」と楽しみにしながらワクワクした表情で入れておられたすみれ組さんです。

今月も寒さに負けず、一人ひとりのワクワクした表情がたくさん見られるよう支えながら過ごしていきたいと思います。

### 今月の保育のねらい

☆寒さに負けず、身体を動かして元気にあそぶ。

☆コマ回しやカルタなどのお正月遊びを楽しむ。

### お知らせとお願ひ

○今月のお弁当の日は19日(月)です。用意をお願いします。

○今月の体操あそびは 6日(火)・13日(火)・27日(火)です。体操服を着て8:30までの登園をお願いします。

○1月13日(火)にとんどさんを行います。ご家庭で飾られたお正月飾り、書初めなどがありましたら、お正月明けの5日～8日までの期間、玄関に箱を置きますので入れてください。(針金・みかん・ビニールなどは取っていただきますようお願ひします。)

○2月7日(土)に『みんなきらきら発表会』があります。詳細は後日お知らせします。

